



**Raiffeisenbank  
Rosenstein eG**

Bartholomä 73540 Heubach  
Böbingen Telefon: 07173 1809-0  
Heubach-Lautern Telefax: 07173 1809-400  
Heuchlingen Mail: info@rb-rosenstein.de  
Mögglingen www.raiffeisenbank-rosenstein.de

Ansprechpartner:  
Sonja Hieber Telefon: 07173 1809-111  
Marketing Telefax: 07173 1809-400  
Mail: sonja.hieber@rb-rosenstein.de

Datum: 2018

## Stolz auf durchaus erfolgreiches Geschäftsjahr Mitgliederversammlung der Raiffeisenbank Rosenstein in Heuchlingen



Presseinformation

Heuchlingen (wos) Viele Mitglieder der Raiffeisenbank Rosenstein kamen zur Versammlung für den Geschäftsbereich Heuchlingen, Holzleuten und Horn in die Heuchlinger Gemeindehalle. Neben dem Bericht über die Entwicklung der Bank standen die Ehrung langjähriger Mitglieder und die Nominierung zur Wahl in den Aufsichtsrat im Mittelpunkt der Veranstaltung. Im abschließenden Unterhaltungsteil zeigte Karl-Heinz Ranz eine sehenswerte Multimediaschau über den Rhein von der Quelle bis zur Mündung.

Als Hausherr richtete Bürgermeister Peter Lang ein Grußwort an die Versammlung. Dabei streifte er die Chancen, die Europa bietet, aber auch die Schwierigkeiten. „Mit Wirtschaftsboom und Vollbeschäftigung dürfen wir derzeit aber auch Positives erleben“ stellte er heraus. Lobend erwähnte Lang die seit 128 Jahren auch in Heuchlingen bewährten Strukturen der Genossenschaftsbank und brachte zum Ausdruck, dass er für die Infrastruktur im Dorf sehr froh sei, dass es eine Geschäftsstelle der Raiffeisenbank Rosenstein gebe, wengleich er durchaus sehe, dass die momentane Zinssituation für die Banken sehr herausfordernd sei und er sich umso mehr freue, dass man bei der Raiffeisenbank Rosenstein eine lokale, kundenorientierte Geschäftspolitik erkenne, die die



Präsenz und die persönlichen Beziehungen vor Ort sehr wichtig nehme. Der Bürgermeister gratulierte in diesem Zug auch Werner Butscher zu seinem 10-jährigen Dienstjubiläum als Leiter der Geschäftsstelle Heuchlingen. Dem schloss sich Peter Krebs, der als Vorsitzender des Aufsichtsrats durch die Versammlung führte, an. Im Bericht des Aufsichtsrats stellte Peter Krebs die ortsverbundene und persönliche, an den Bedürfnissen der Mitglieder und Kunden ausgerichtete, Geschäftsphilosophie heraus. Die Arbeit des Gremiums bezeichnete der Aufsichtsratsvorsitzende als kontinuierliches Abwägen aller Interessen in konstruktiver Atmosphäre, wofür er dem Vorstandsteam dankte.

„Die Vergangenheit haben wir gut gemeistert“, betonte Vorstand Matthias Hillenbrand einleitend im Bericht des Vorstands und zeigte sich sicher, dass die Raiffeisenbank Rosenstein mit den genossenschaftlichen Werten gut gerüstet ist für die Herausforderungen der Zukunft. Er ging dabei auch nochmals auf das Grußwort von Bürgermeister Lang ein und pflichtete ihm bei, vieles von dem, was er gesagt habe, sei, so Hillenbrand, fast wortgleich Tenor und Meinung im Vorstand wie auch im Aufsichtsrat. Auch wenn 2017 nicht in allen Bereichen neue Rekorde aufgestellt werden konnten, was Hillenbrand auf die andauernde Niedrigzinspolitik und die ständig wachsende Regulatorik zurückführte, präsentierte er mit den Zahlen der Bank ein gutes Geschäftsergebnis. Als Summe des Vertrauens der Mitglieder und Kunden bezeichnete Matthias Hillenbrand das betreute Kundenvolumen, das um stolze 5,3 Prozent von 638,4 auf 672,1 Mio. Euro gesteigert werden konnte. Als Beleg, dass 2017 ein gutes Geschäftsjahr war, wertet der Vorstand auch die Steigerung der bezahlten Ertragssteuern, die um 133.000 Euro auf 733.800 Euro gestiegen seien, so Hillenbrand. Auch der Ausblick auf 2018, stimme ihn durchaus positiv - "erfolgreich bei äußerst herausfordernden Rahmenbedingungen", überschrieb er den Blick auf 2018. Dass die Raiffeisenbank Rosenstein sich mit der Region verbunden fühle und in Anlehnung an das Grußwort von Bürgermeister Lang für sich selbst die Verpflichtung sehe, sich lokal zu engagieren unterlegte er am Ende seines Berichts mit der Nachricht, dass die Raiffeisenbank Rosenstein im vergangenen Jahr mehr als 60.000 Euro für Spenden und Sponsoring in der Region investierte habe.

Die Entwicklung des Geschäftsbereichs Heuchlingen, Holzleuten und Horn zeigte Geschäftsstellenleiter Werner Butscher in seinem Bericht auf. Mit 1.304 Personen sind fast 60 % der Einwohner des Bereichs Mitglied bei der Raiffeisenbank. Die Einlagen bei der Bank steigerten sich um 0,5 % auf 26,8 Mio. Euro, die beim Verbundpartner Union Investment um 8,5 % auf 12,7 Mio. Euro. Die Kundenkredite gingen um 900.000 Euro auf 16,2 Mio. Euro zurück. Mit seinem beruflichen Werdegang stellte sich Florian Schmid der Versammlung als neuer Serviceberater in Heuchlingen vor.

Alle Geschäftsbereiche sind im Aufsichtsrat der Raiffeisenbank Rosenstein personell vertreten. Für Heuchlingen sind dies Peter Krebs, Albert Jettinger und Christian Duschek. Letzterer wurde von der Versammlung für die Wiederwahl bei der Generalversammlung einstimmig nominiert. Als abschließender Tagesordnungspunkt stand die Ehrung langjähriger Mitglieder an. Für 40 Jahr Mitgliedschaft wurden Hermann Schmid, Bernhard Schuster, Stefan Emer, Franz Emer, Ursula Emer, Horst Stegmaier und Ottmar Emer geehrt. Für 50 Jahre Mitgliedschaft gratulierten Vorstände und Aufsichtsrat Johann Kindermann, Horst Richter und Elfriede Schurr. Einmal mehr beeindruckte Karl-Heinz Ranz zum Abschluss der Versammlung mit herrlichen Fotos und Filmsequenzen vom Rhein.

Zum Bild:

Die Jubilare der Raiffeisenbank Rosenstein im Geschäftsbereich Heuchlingen, Holzleuten und Horn mit Geschäftsstellenleiter Werner Butscher und Aufsichtsrat Peter Krebs (v.l.) und den Vorständen Matthias Hillenbrand und Karl Magenau (v.r.).

Text / Foto: Wolfgang Stütz